

REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE DOCENCIA DE LA FACULTAD DE MEDICINA CELEBRADA EL DIA 19 DE DICIEMBRE DE 2022

Asistentes:

Prof^a. Ana María Gómez Martínez (Vicedecana de Ordenación Académica).
Prof. Manuel Giner Nogueras (Vicedecano de Evaluación de la Calidad y Postgrado).
Prof. Juan José Montoya Miñano (Vicedecano de Estudiantes).
Prof^a. María de la Luz Cuadrado Pérez (Vicedecana del Hospital Clínico San Carlos).
Prof. Ricardo Larrainzar Garijo. (Jefe de Estudios del Hospital Infanta Leonor).
Prof^a. Ana Patricia Moya Rueda (Secretaria Académica).
Prof. Alberto Fernández Lucas (Delegado del Decano en Terapia Ocupacional).
Prof. Francisco Javier Vaquero Martín (Departamento de Cirugía).
Prof^a. María Dolores Gutiérrez López (Departamento de Farmacología y Toxicología).
Prof^a. María Ángeles Vicente Torres (Departamento de Fisiología).
Prof. Rafael Rubio García (Departamento de Medicina).
Prof^a. Elena Labajo González (Departamento de Medicina Legal, Psiquiatría y Patología).
Prof. Rodrigo Jiménez García (Departamento de Salud Pública y Materno Infantil).
Prof^a. Elena Giné Domínguez (Sección Departamental de Biología Celular).
Prof^a. Pilar Cano Barquilla (Sección Departamental de Bioquímica y Biología Molecular)

Invitados:

Prof^a. José María Ferrer Caja (Unidad Departamental de Bioestadística).

Excusan su asistencia:

Prof. Rafael Bañares Cañizares. (Vicedecano del Hospital Gregorio Marañón).
Prof^a. Victoria Villena Garrido (Vicedecana del Hospital 12 de octubre).
Prof. Francisco de Miguel Tobal (Delegado del Decano en Nutrición Humana y Dietética).
Prof. Luis A. Arráez Aybar (Departamento de Anatomía y Embriología).
Prof. José Manuel Ramírez Sebastián (Departamento de Inmunología, Oftalmología y ORL).
Prof. Eduardo Guibelalde del Castillo (Departamento de Radiología, Rehabilitación y Fisioterapia).
Prof. José Antonio Zueco Alegre (Coordinador del Campus Virtual).
D^a. María Galán Calabria (Representante de estudiantes del Grado en Medicina).
(Representante de estudiantes del Grado en Nutrición Humana y Dietética).
D^a. Beatriz Nombela Tormo (Representante de estudiantes del Grado en Terapia Ocupacional).

Orden del día:

1. Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la reunión del 22.02.2021.
2. Informe de la Vicedecana de Ordenación Académica.
3. Preparación de calendarios para el curso 2023-2024.
4. Ruegos y preguntas.

1. Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la reunión del 14.03.2022.

Se aprueba por unanimidad de los asistentes.

2. Informe de la Vicedecana de Ordenación Académica.

La Prof^a. Gómez informa sobre la celebración de la Sesión Interuniversitaria de Casos Clínicos Cerrados, que tendrá lugar durante el mes de febrero. La sesión, se celebrará, como en cursos anteriores conjuntamente entre las Universidades de Alcalá de Henares, Autónoma de Madrid, Complutense de Madrid y Rey Juan Carlos.

La Prof^a. Gómez informa sobre las Sesiones Básico-Clínicas, con 64 casos propuestos hasta el momento. Se informa que se harán reuniones específicas con la Subcomisión de Sesiones Básico-Clínicas para ultimar los detalles pendientes.

La Prof^a. Gómez informa que se está preparando la prueba ECOE, para los alumnos de 5º tendrá lugar a finales del mes de abril (5 estaciones) y para los alumnos 6º tendrá lugar a principios del mes de mayo (20 estaciones), con un total de 441 alumnos. Se informa asimismo de la posible participación, como en cursos anteriores del Máster Universitario de Teatro y Artes Escénicas de la UCM, para proporcionar actores en el papel de paciente.

3. Preparación de calendarios para el curso 2023-2024.

La Prof^a. Gómez informa sobre la preparación de los calendarios para el curso académico 2023-2024. Aún están pendientes los datos de inicio de curso facilitados por el Rectorado, pero se pretenden plantear en esta reunión las líneas básicas para su posterior traslado a los Departamentos.

Se informa que, como en cursos anteriores, se iniciarán, en primer lugar, las reuniones con los coordinadores de las asignaturas de 1º y 2º de Medicina y con los Coordinadores de los Grados en Terapia Ocupacional y Nutrición para la elaboración de los calendarios por cursos, con la idea de mantener la misma estructura general de años anteriores, y homogeneizar todo lo posible. Posteriormente se mantendrán reuniones por Hospital, curso y asignatura. Las reuniones se mantendrán presumiblemente de manera telemática, y en horario de tarde.

La Prof^a. Giné informa sobre la propuesta calendario de la Sección Departamental de Biología Celular a fin de consensuar la programación para las tríadas. Se enviará a los miembros de la Comisión para su traslado a los Departamentos.

La Prof^a. Vicente informa sobre las encuestas realizadas por el Dpto. de Fisiología en relación con la integración de las tríadas. Se enviará a los miembros de la Comisión para su traslado a los Departamentos.

La Prof^a. Gómez informa que después de Navidades se tendrá una reunión específica sobre las tríadas con los Departamentos implicados.

Tras consulta de los asistentes sobre la incorporación del Hospital Infanta Leonor, el Prof. Larrainzar informa sobre la buena marcha de la docencia en el Hospital, con gran satisfacción e implicación tanto del profesorado como de los estudiantes. La Prof^a. Gómez informa que para el próximo curso se espera incorporar unos 15 nuevo alumnos de tercer curso, manteniendo los que se incorporaron el presente curso y que el que viene pasarán a 4º curso. La Prof^a. Gómez informa asimismo que se seguirá contando con el Hospital Gregorio Marañón para la docencia externa al Hospital.

La Prof^a. Gómez recuerda la necesidad de homogeneizar -en la medida de lo posible- las evaluaciones por asignaturas para todos los Hospitales.

La Prof^a. Moya informa sobre una incidencia afectando a los profesores-tutores de Atención Primaria al producirse un solapamiento de 5º y 6ª en un día de rotación. Se ha solucionado para poder certificar todos los días de prácticas a los alumnos, incluyendo el del solapamiento, pero se recuerda la importancia de que los profesores-tutores comuniquen este tipo de incidencias, para evitar problemas en el futuro.

La Prof^a. Gómez recuerda que el inicio de las clases tendrá lugar a las 8.30 en la Facultad y a las 8.00 en los Hospitales, como en cursos anteriores, comenzando las clases 10 minutos más tarde, y terminando a la hora en punto. Seguirá siendo excepción el grupo de 3º del Hospital Clínico, que comenzará a la hora en punto y terminará 10 minutos antes para que los alumnos puedan estar en hora en algunas prácticas de la Facultad.

Madrid, a 19 de diciembre de 2022.